



Puerto Vallarta Deslumbrante

Yaravit Ríos Buenrostro
colaboradores@boxer-motors.com



Para retomar la filmación nuestros pilotos salieron de San Blas hacia Puerto Vallarta, visitaron la espectacular zona de manglares llamada, La Tobara. Un lugar lleno de pantanos en el que realizaron un recorrido en lanchas, aprendiendo de la flora y la fauna del lugar.

Los manglares son importantes, porque es un tipo de biomasa formada por árboles muy tolerantes a la sal, que ocupan la zona intermareal cercana a las desembocaduras de cursos de agua dulce de las costas de latitudes tropicales de la Tierra.

Su nombre deriva de los árboles que los forman, los mangles; el vocablo mangle de donde se deriva mangrove (en alemán, francés e inglés) es originalmente guaraní y significa árbol retorcido.

Finalmente el equipo de filmación llegó a un cocodrilario, que cuenta con la crianza de ejemplares que al nacer miden poco más de 20 cm. de largo. Se alimentan principalmente de insectos,

pequeños peces, anfibios y caracoles; a medida que crecen tienden a obtener presas de mayor tamaño como son aves acuáticas y mamíferos, en especial acechándolos desde el agua cuando éstos se aproximan a beber.

Después de esta agradable visita a la Tobara, Rodando x México se dirigió a Puerto Vallarta. El nombre de este municipio Jalisciense, se debe al Lic. Ignacio I. Vallarta, ex gobernador del estado.

Se dice que es probable que los primeros pobladores del lugar, se hayan establecido alrededor del año 300 A.C en el preclásico medio. Mil años después llegó la gente de Aztlán, era llamado anteriormente, las peñas, peñitas y, probablemente, en años más lejanos El Carrizal, en virtud de los enormes peñascos que se yerguen cerca del límite del mar.

Puerto Vallarta pues es un lugar espectacular, con una riqueza gastronómica, cultural, arquitectónica

que satisface a los diferentes niveles de turismo: hay galerías, hay discotecas, hay toda clase de actividades. No deben olvidar visitar el restablecido malecón, el cual, además de ganar un premio de arquitectura, también está pensado para servir como un museo al aire libre.

En la primera noche, nuestros aventureros visitaron un reconocido restaurante italiano de mucha tradición. En la segunda noche asistieron al café de los artistas, que se caracteriza por ser un restaurante de alto nivel, de los que se pueden encontrar en cualquier capital cosmopolita del mundo.

El dueño y chef principal, director, manager, promotor, Thierry, trató a todo el equipo de Rodando x México con una espectacular preferencia.

Este puerto es vibrante, fuerte, un polo natural que no tiene más que forma de crecer, de mejorar y desarrollarse.

El Secretario de Turismo, José de Jesús Gallegos Álvarez, acompañó a nuestros pilotos a desayunar en un restaurante llamado Las Palomas, donde les mostró que el gobierno busca mejorar la calidad de vida de los pobladores.

En Vallarta uno puede realizar turismo de aventura, turismo extremo, rapel, caída libre, rafting, todas estas actividades con guías profesionales.

En un entorno de mucha seguridad, bien hecho, estructurado y organizado, el equipo de Rodando x México no perdió oportunidad de realizar algunas de estas emocionantes actividades antes de continuar con la ruta establecida por el crew. 🌐

